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わたなべ美穂です！
県議会議員

ほたる
2019年1月第15号

わたなべ美穂 一期目の実績 －教育・福祉編－
より暮らしやすい街をめざして！

●市街化調整区域における高齢者福祉施設
の建設拡大

●視覚障がい者向けの市内県道の信号整備
●睡眠障がい予防のため、未就学児睡眠状況
調査

●障がい者65歳問題について市町村の実態
調査

●県立大学における生活保護世帯の学生を
対象に入学金・授業料の無償化

●病児保育所の拡充
●小・中学校の教師の正職率向上
（86％→96％）
●小・中学校の常勤講師の給料上限撤廃
●教職員採用試験受験年齢の上限撤廃

早いもので、「わたなべ美穂」を福岡県議会に送っていただき約４年が
過ぎました。この４月には二期目の選挙を迎えます。この間、「わたなべ
美穂」はすべての議会で質問に立ってきました。中でも昨年の６月議会
では、一年生議員にもかかわらず、会派の代表質問を行い存在感を示し
ました。こうして「わたなべ美穂」が議会で提起した数 の々課題が、その
後の県政に反映され、実現した政策は少なくありません。
また地域においては、市長・市議会議員と意見交換会を継続して行って
います。さらに太宰府市内44のすべての自治会単位で二巡目の「囲

む会」を実施中であり、市民の皆様の貴重なご意見・ご要望をいただき県政に生かすことができて
います。市民の皆様本当にありがとうございました。今年も皆様との交流をさらに深めながら、「市
民のための県政」に邁進する「わたなべ美穂」を全力で応援し、二期目の当選を果たす所存です。
今後とも皆様のご支援をよろしくお願い申しあげます。
今年も皆様に幸多い年になることを祈念しながら私のご挨拶といたします。

わたなべ美穂後援会 会長 大藪善治

新年あけましておめでとうございます。わたなべ美穂
後援会会長挨拶

教　育 福　祉

http://watanabemiho.com/
＊アドレスは前回と同様です。ＷＥＢサイト リニューアルします！

１月20日よりご覧いただけます。



〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 

国分・坂本・吉松・水城など市内北西部地域で開催した県政報告会で市民の方から出され
た航空機騒音問題について調査したところ、太宰府だけにとどまらない大きな課題である
と判断し、会派の代表質問で取り上げました。騒音に関する問題点を以下３つ挙げ、県の
対応を求めました。
①発着回数の増加　　　昨年発着回数が過去最高の17万1000回に上り、国は2035年度

には最大20万5000回を見込んでいる
②飛行ルートの延長　　内陸側の飛行ルートの延長が考えられ、騒音範囲が広がる
③各種補償制度の変更　空港運営の民間委託にともない、これまで家屋や各施設などに

対し騒音補償を行っていた団体が廃止
県は出資者であり株主という立場から、まずは騒音地域の再調査、これに基づいてこれま
で同様の補償を行うよう運営会社に申し入れることを要望し、知事は県民生活を守る立場
から委託会社に要望すると回答しました。

日時  2019年1月20日（日）14時～
場所  太宰府市いきいき情報センター

205～207号
小学校区ごとに開催していきます。皆様の
ご参加をお待ちしております。

航空機騒音問題航空機騒音問題

事務所に相談に来られた方は、寝たきりのお連れ合いを２年
以上在宅で看護されています。そのお連れ合いが65歳になり
介護保険になると大きな課題にぶつかるという訴えを受け、
わたなべ美穂が調査研究した結果、大きく二つの問題があり、
課題軽減のためいくつか具体的な提案をしました。
課題①　支援内容が大きく変わる
→●介護保険サービスにないものは障害者福祉サービスを上

乗せで利用できるが、市町村がどのように対応しているのか実態を把握すること
→●国庫負担基準を上回る障害者福祉サービスを行っている自治体の状況の把握
→●相談支援専門員とケアマネージャーとの意見交換などを行い、スムーズに施設の移動

ができるよう県が主導すること
課題②　共生型事業所の増加を図る際、介護事業所と障害福祉事業所で同質のサービス

を提供することは困難
→●特に障がい者施設において、介護が行える共生型事業所を増やすための仕組み作り
→●両施設において人的交流を行い、サービス内容や利用者の特性などの情報を共有す

る等の提案を行う
→●障がい者の相談支援専門員の強化を図る
わたなべ美穂の具体的な提案に対し、知事の答弁はまずは実態を把握する、という前向
きなものであったため、わたなべ美穂は、実態把握の際現場の声を丁寧に聞き取ることを
重ねて要望しました。

障がい者65歳問題一般質問

市民の声が代表質問へ！

「皆さんの声をお聞かせください！」

新春の集いの開催 太宰府小校区の
みなさんと

意見交換会です!
太宰府小校区
わたなべ美穂県政報告会
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皆さんと共に新年を寿ぎ、県政報告を通じて
新たな年に向けたわたなべ美穂の決意をお
伝えします。
　日時／2019年2月2日（土）

14時開会（13時30分受付開始）
　場所／プラムカルコア　４階多目的ホール


